

AUVERNIER

Thierry Amstutz en dédicace

L'horloger et écrivain d'Auvernier Thierry Amstutz dédicacera son dernier roman samedi 15 février, de 10 h à 12 h à la librairie Payot de Neuchâtel. Dans son troisième roman, «Le Gilet rouge», paru aux éditions Mon Village, Thierry Amstutz nous offre une nouvelle fois des personnages qui évoluent dans un contexte historique.

«A l'aube du jeudi 25 mars 1717, La Chaux-de-Fonds est réveillée par les appels du guet. Un incendie ravage la ferme des Huguenin. Une nouvelle fois le malheur frappe Suzanne, déjà veuve de son époux Frédéric Tripet. Le maire va enquêter dans une affaire complexe, ponctuée de nombreux rebondissements. Un mystérieux gilet rouge, volé, circule de main en main et sert d'intrigue à cette histoire dont vous découvrirez les rouages au fil des pages.»

(comm-sb)

